



PANASI SAYUR DITINGGAL KE PASAR

Lupa Matikan Kompor, Rumah Ludes Terbakar



Petugas saat berjibaku memadamkan api yang membakar rumah milik Supanto warga Semaki Kulon, Semaki, Umbulharjo, Yogyakarta.

YOGYA(MERAPI) - Sebuah rumah milik Supanto warga Semaki Kulon, Semaki, Umbulharjo, Yogyakarta, terbakar. Peristiwa itu terjadi, Kamis (11/1) sekira pukul 06.30 wib. Tidak ada korban jiwa dan korban luka dalam kejadian ini. Api dipicu lantaran pemilik rumah lupa mematikan kompor.

Kasi Humas Polresta Yogyakarta AKP Timbul Sasana Raharja saat dikonfirmasi wartawan membenarkan peristiwa tersebut. "Betul kebakaran itu, kejadiannya pagi tadi sekira pukul 06.30 wib," ucapnya saat dikonfirmasi.

Dia menjelaskan, kebakaran itu bermula saat istri Supanto sedang memanasi sayur kemudian ditinggal ke pasar. Tidak lama kemudian, Supanto keluar rumah dan menitipkannya ke anaknya yang bernama Bagas supaya mematikan kompor.

"Saat Suparno keluar, saat itu kompor masih menyala," tandasnya.

Namun naas, karena anak Supanto buru-buru untuk berangkat kuliah, dia lupa mematikan kompor itu sehingga terjadilah kebakaran. Saat berangkat kuliah, rumah dalam keadaan kosong, sehingga tidak ada korban jiwa. Api dengan cepat membesar. Kejadian ini kemudian diketahui warga setempat yang langsung melapor ke polisi. Tak lama kemudian, mobil pemadam kebakaran datang melakukan pemadaman api.

"Api berhasil padam usai petugas pemadam kebakaran mengerahkan 2 mobil pemadam kebakaran. Penyebab kebakaran, lupa mematikan kompor. Titik api awal berasal dari Dapur Rumah," jelasnya.

Kasi Ops Pengendalian dan Pemadaman Kebakaran Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan (Dankarmat) Kota Yogyakarta, Mahargyo mengatakan luas bangunan rumah yang terbakar 96 meter persegi.

* Bersambung ke halaman 9

Lupa Sambungan halaman 1

Api berhasil dipadamkan selama 1 jam 2 menit. "Seseorang menelepon ke Markas Komando (Mako) Induk Damkarmat, lalu kami segera bergerak," jelasnya. Mahargyo mengaku lokasi kebakaran berada di gang yang sempit. Petugas cukup kesulitan untuk melakukan pemadaman karena terkendala jalan tersebut. Dengan dua regu personel dari Mako induk, akhirnya api bisa dipadamkan.

"Kami harus mengeluarkan sebanyak 15 selang untuk evakuasi pemadaman tersebut," pungkasnya.

(Shn)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005